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Poco meno di un anno fa, nel marzo del 2012 , SPS chiedeva all'Amministrazione sacilese
rassicurazioni su CHI avrebbe ricevuto dalla regione i fondi per i 50 posti letto della casa di
riposo di cui oggi si sta discutendo. Perchè i nostri Amministratori paiono accorgersi delle
difficoltà quando ormai è troppo tardi? Perchè fanno sempre la figura di cadere dalle nuvole?
Non leggono le pagine dei quotidiani relative agli altri Comuni?
SPS si era dichiarata disorientata dal fatto che da un lato il nostro Sindaco rassicurava di
“essersi accordato con Fontanafredda”, e dall'altro che avevamo letto invece che nella stessa
Fontanafredda la Lega molto esplicitamente si faceva “garante che verrà costruita una Casa di
Riposo propria del Comune”.
 Insomma, sarebbe stata potenziata Sacile o sarebbe stato dirottato lo stanziamento su
Fontanafredda? Non ci pervenne risposta.

      

Speravamo che non si trattasse ancora una volta dei soliti giochi di equilibri politici. (Ricordando
i tempi della DC, con la spartizione tra polo sportivo a Fontanafredda e polo scolastico a
Sacile.) 
Pare oggi invece sia proprio così, con l'ennesima prova di forza tra la Lega, anche se di altro
Comune, e il PdL sacilese, che già in altre occasioni non solo non pare in sintonia con il suo
vicino di Fontanafredda, ma pare anche decisamente più debole.
 Prova ne è anche che leggere ora, un anno dopo, che Sacile è disponibile alla “collaborazione”
con Fontanafredda appare, oltre che tardivo, ammettere di essere costretti più che a
“collaborare” a “trattare” per salvare il salvabile. 

E visto che siamo in tema vorremmo anche ricordare che correva il lontano agosto del 2009
quando il nostro neo Assesore alla Sanità annunciava "per la primavera del 2010" l'apertura del
giardino pensile del nucleo Alzheimer e "per fine 2010" l'apertura del Centro Diurno per anziani,
che per l'Amministrazione sacilese era "una priorità". 
Siamo a febbraio del 2013.
 Sarà mica colpa di Fontanafredda...?
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